



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Singkat Liputan6.com

SCTV telah melakukan transisi ke platform siaran dan produksi digital, yang merupakan bagian dari kebijakan untuk secara konsisten mengadopsi kecanggihan teknologi dalam meningkatkan kinerja dan efisiensi operasional. Dalam semangat yang sama, kebijakan itu telah meletakkan penekanan yang kokoh pada pembinaan kompetensi individu di seluruh aspek untuk mempertajam basis pengetahuan seraya memupuk talenta, kreativitas dan inisiatif. Inilah kunci untuk memperkuat posisi SCTV sebagai salah satu dari stasiun penyiaran terkemuka di Indonesia, dan dibentuklah Liputan6.com.

Liputan6.com merupakan situs berita media *online* yang diturunkan dari tayangan berita Liputan 6, sebagai salah satu bentuk perkembangan teknologi dan informasi. Rubrik-rubrik yang ada pada Liputan6.com antara lain, News yang terdiri dari berita-berita aktual hukum, politik, sosial dan ekonomi; Bola yang terdiri dari berbagai liga; Showbiz yang terdiri dari berita selebriti, musik, dan film; Tekno, berita seputar gadget, internet, dan games; dan Info Kesehatan. Liputan6.com juga memiliki program *Live Streaming* yang merupakan solusi untuk menonton program acara SCTV secara *mobile*.

Asal mula nama Liputan6, salah satu acara berita SCTV adalah Liputan 6. Tayangan ini menyajikan liputan berita baik berita nasional maupun berita mancanegara. Jenis liputan yang biasanya diangkat menjadi materi berita adalah seputar masalah politik, ekonomi, budaya, dan sosial. Sedangkan untuk segmen hiburan, kriminal, dan olahraga, stasiun televisi tertua nomor dua ini menyajikan secara khusus pada segmen lain. Seperti *Hot Shot* untuk tayangan hiburan *infotainment* dan Buser untuk semua tayangan berita yang terkait dengan kriminalitas.

Sebagai tayangan berita SCTV, Liputan 6 cukup memperoleh perhatian dari jajaran manajemen, sehingga penggarapannya pun nampak terlihat demikian serius. Hal tersebut berimbas dengan diperolehnya beberapa penghargaan untuk tayangan berita terbaik dari ajang kontes yang melombakan acara televisi favorit pemirsa.

Awal terbentuknya nama Liputan 6. Pada awalnya nama Liputan 6 hanya digunakan untuk tayangan berita SCTV yang disiarkan pada pukul 6 sore. Untuk tayangan berita lainnya, nama yang digunakan menyesuaikan dengan waktu siarnya. Untuk berita di pagi hari, bernama Liputan Pagi, siang hari bernama Liputan 12 dan malam hari bertajuk Liputan Malam. Seiring dengan perubahan visi manajemen perusahaan yang lebih baik, seluruh nama tersebut dilebur menjadi Liputan 6. Untuk membedakan waktu tayangnya, pada waktu pagi dan siang, nama Liputan 6 mendapat embel-embel menjadi Liputan 6 Pagi dan Liputan 6 Siang.

Nama presenter seperti Arif Suditomo dan Indy Rahmawati, mencuat saat menjadi presenter acara tersebut, bergantian dengan Rosiana Silalahi. Ketiganya berhasil menciptakan *image* acara Liputan 6 SCTV adalah sebuah acara yang cerdas dan bermutu.

Hal ini karena tayangan Liputan 6 adalah salah satu pelopor acara berita televisi yang diselengi dengan wawancara langsung dengan narasumber. Acara wawancara dengan narasumber memberikan kesempatan kepada narasumber berita untuk melakukan klarifikasi secara langsung atas tayangan yang disajikan. Juga untuk menanggapi berbagai fenomena yang terjadi di lapangan dan masyarakat yang membutuhkan informasi langsung dari pihak yang terpercaya. Pada era sebelumnya, tayangan berita di sebuah stasiun televisi hanya berisi hasil liputan dari para wartawan di lapangan. Inilah yang menjadi Liputan 6 terlihat unik dan berbeda di mata pemirsa televisi.

Karena Liputan6.com merupakan salah satu media berita SCTV, maka visi misi Liputan6.com masih sama dengan visi misi SCTV, yaitu sebagai berikut:

VISI SCTV

- Menjadi penyedia hiburan dan informasi terdepan bagi bangsa Indonesia.

MISI SCTV

- Membangun SCTV sebagai jaringan stasiun televisi swasta terkemuka di Indonesia dengan: menyediakan beragam program yang kreatif, inovatif dan berkualitas yang membangun bangsa; melaksanakan tata kelola perusahaan yang baik (*good corporate governance*); memberikan nilai tambah kepada seluruh *stakeholder*.

- Berupaya setiap hari untuk menjadi pilihan pertama bagi bangsa Indonesia dalam penyedia konten berkualitas, untuk menghibur dan melaporkan.
- Menjadi pilihan pertama melalui pengadaan konten yang menarik, penyediaan layanan yang unggul dan pengembangan berkelanjutan dari sumber daya manusia kami. Melalui pencapaian ini kami akan menciptakan sebuah usaha menguntungkan yang berkelanjutan bagi para pemangku kepentingan kami.



2.2 Struktur Organisasi Liputan6.com

Dewan Komisaris SCTV:

Bp. R. Soeyono : Komisaris Utama
Bp. Eddy Sariaatmadja : Komisaris
Bp. Fofa Sariaatmadja : Komisaris
Ibu Siti Hediati Hariyadi : Komisaris
Bp. Budi Harianto : Komisaris
Bp. Agus Lasmono : Komisaris Independen

Direksi SCTV :

Bp. Sutanto Hartono : Direktur Utama
Ibu Grace Wiranata : Direktur Keuangan
Ibu Harsiwi Achmad : Direktur Program & Produksi

Redaksi Liputan6.com :

